

## Ini Kegiatan Mahasiswa KKN P050 di Aceh Timur



Mahasiswa KKN bersama masyarakat setelah pelaksanaan posyandu di Desa Alue Dua Kecamatan Ranto Pereulak Kabupaten Aceh Timur. Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Idi Rayeuk** - Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang memberikan banyak pilihan skema menjadikan para mahasiswa lebih leluasa dan fleksibel dalam memilih skema pelaksanaan KKN. Salah satunya, seperti yang dilakukan oleh Nurmila Dewi, mahasiswa Prodi Arsitektur yang memilih melaksanakan KKN Pencegahan Covid-19 di Desa Alue Dua Kecamatan Ranto Pereulak Kabupaten Aceh Timur, Provinsi Aceh.

Program pengabdian yang dilakukan selama KKN disesuaikan dengan kondisi yang ada di desa tersebut. Karena saat ini, Indonesia sedang menghadapi wabah Covid-19, maka program banyak diarahkan kepada pencegahan penyebaran virus tersebut. Dalam melaksanakan KKN ini, Nurmila dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Dr Muhammad Nur.

Nurmila ikut serta membantu kegiatan melakukan pelayanan Posyandu anak, serta pengarahan pencegahan terhadap wabah Covid-19 di Lingkungan Desa Alue Dua, Kamis (12/11/2020). Kegiatan ini dilakukan sebagai wadah informasi kesehatan bagi masyarakat awam. Selain itu, para ibu yang menjadi peserta kegiatan juga bisa bertukar informasi mengenai kondisi-kondisi kesehatan tertentu. Semua ini dilakukan dengan tujuan untuk mempercepat penurunan angka kematian ibu, bayi, dan balita, serta diarahkan kepada pencegahan penyebaran virus tersebut kepada masyarakat.

Kader Desa, Ismalinda mengatakan, posyandu adalah wadah tempat dilakukannya pelayanan kesehatan untuk masyarakat dengan tujuan meningkatkan persentase kesehatan ibu, bayi, dan balita. Biasanya, kegiatan ini difasilitasi oleh ibu-ibu kader tempat dilaksanakan posyandu. Untuk mengetahui sukses dan tidaknya bergantung kepada pengelolaan posyandu tersebut, sehingga kader-kader yang ada selalu mempunyai cara masing masing agar kegiatan berjalan dengan baik.

Nurmila kepada *Unimalnews*, Kamis (12/11/2020) menyebutkan bahwa hadirnya ke lokasi posyandu untuk membantu kegiatan posyandu, memberikan sosialisasi terkait kondisi negeri yang sedang dilanda Covid-19.

Selain mengingatkan untuk selalu memakai masker, menjaga jarak minimal satu meter, dan mematuhi protokol kesehatan, pihaknya juga mengimbau seluruh masyarakat terutama ibu-ibu yang mempunyai anak balita untuk selalu menjaga imun tubuh agar terhindar dari mewabahnya virus tersebut. “Semoga dengan adanya kegiatan posyandu ini dapat memberikan masyarakat pengetahuan akan pentingnya kesehatan bagi ibu dan anak,” pungkasnya. [ryn]

**Tanggal:** 13 November 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),